



EUROPAC

Papeles y Cartones de Europa, S.A.

Continuando con su política de orientación al cliente

EUROPAC COMIENZA A FABRICAR UN NUEVO PRODUCTO DESTINADO AL MERCADO DEL EMBALAJE PESADO

- **El Cartón de Onda Triple se caracteriza por estar fabricado con siete papeles, lo que le confiere una gran resistencia**
- **Aporta una serie de ventajas respecto al embalaje de madera o plástico, ya que es reciclable, biodegradable y permite imprimir sobre su superficie**
- **Europac se convierte de esta forma en la primera empresa española cotizada en producir este tipo de cartón en nuestro país**

Madrid, 27 de marzo de 2003. - **EUROPAC** ha empezado a producir y comercializar un nuevo producto: el Cartón de Onda Triple en su fábrica de Alcolea de Cinca (Aragón). Se trata de un producto cuyo uso fundamental es la búsqueda de soluciones específicas de embalaje para contenidos con necesidades diferentes, convirtiéndose en algunos casos en alternativa a los habituales embalajes de madera o plástico, pero con unas significativas ventajas sobre este tipo de materiales: el cartón de onda triple es reciclable, biodegradable y permite realizar impresiones sobre su superficie. Europac es la primera empresa española cotizada en producir este tipo de cartón en nuestro país.

Las variedades de cartón ondulado dependen de la combinación del número de papeles con los que se fabrica: dos, tres, cinco o siete (simple cara, doble cara, doble-doble y triple), de la calidad del papel, del gramaje y del tipo de onda (micro, onda B y onda C). Con el inicio de la producción y comercialización de este nuevo producto, Europac completa su gama de productos de cartón ondulado y embalaje, lo que le permitirá satisfacer mejor las necesidades de sus actuales clientes, así como ampliar el radio de su oferta a sectores de producción no atendidos hasta el momento.

El Cartón de Onda Triple es un producto destinado principalmente al mercado del embalaje pesado, debido a su gran resistencia, ya que para su elaboración se utilizan hasta siete papeles. Pero sus utilidades son múltiples al proporcionar también una alta protección a los productos que contiene.

GRUPO EUROPAC alcanzó en 2002 una facturación consolidada de 170,34 millones de euros y un beneficio neto consolidado de 14,08 millones de euros. Dedicado a la fabricación de papel, cartón ondulado y embalajes, con sede en Duenas (Palencia), está presente en toda la península ibérica. En España cuenta con dos instalaciones para fabricación de papel para cartón ondulado a base de fibras recicladas (situados en Duenas y Alcolea de Cinca respectivamente), una fábrica integrada de embalaje en Duenas y otra fábrica de plancha de cartón en Alcolea de Cinca (Aragón). Asimismo cuenta con cuatro instalaciones de manipulación de embalaje en diversas provincias españolas, así como participaciones superiores al 10% en otras cuatro sociedades independientes del sector.

En Portugal, donde tiene una cuota de mercado de embalaje superior al 45%, Europac es propietaria de una fábrica integrada de producción de embalaje situada en Ovar, en

el norte del país. A través de su participación en Gescartao (32,5%), cuenta con una instalación de producción de papel para cartón kraft liner, situada en Viana do Castelo, y cuya capacidad de producción actual es de 270.000 toneladas anuales. Igualmente, dispone de tres fábricas integradas de producción de embalaje, situadas en distintos puntos del país, dos instalaciones de manipulación de embalaje y participación en el capital de dos sociedades independientes.